

2年ぶり

# 鶴小で「子ども福祉委員」を任命！



当会では、鶴地区・宮ノ下地区社会福祉協議会とともに鶴小学校で、10月5日に「子ども福祉委員」の任命式を行い、4年生児童32名が任命状を受け取りました。

コロナ禍で、福祉施設やひとり暮らし高齢者宅の訪問活動はできませんでしたが、子どもたちは、地域の高齢者からふだんの暮らしや福祉活動についての話を聞いたり、高齢者擬似体験や車いす体験を行いました。また、Zoomを活用して、地元の高齢者施設「宝珠苑」の利用者とオンラインでつながり、学校行事や校外学習について写真等を見せて発表したり、施設の様子やどんな活動をして過ごしているか話を聞いたりと、数回にわたり交流しました。子どもたちは、3月までに、活動のまとめや校内の発表会を実施する予定です。

## 「子ども福祉委員」事業とは

子どもたちが学校での学習と地域の人々との交流や実践の中で、地域のお年寄りの存在の大切さを感じるとともに、子どもの気づきや学びを通して、保護者や地域の大人など、さまざまな世代の人たちに「地域福祉活動」を広めることを目的とした活動です。



▲「思いやりの心を学びます」とあいさつ



▲任命状を受け取りました



▲地域の高齢者との交流

## 身近な地域福祉のキーパーソン

現在、1,602人の福祉委員が活動しています。

# 「福祉委員」が令和4年4月1日に改選となります

当会では、近隣住民同士の「見守り」や「支え合い」などの活動を通じて、いつまでも安心して暮らせる豊かな地域社会づくりを推進していくため、自治会を単位に福祉委員の設置をお願いしています。福祉委員活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いします。

## 福祉委員には…

お住まいの自治会で、ひとり暮らし高齢者等へのあいさつや声かけなど日常的な見守りをお願いしています。また、研修会への参加や地区社協活動へのご協力もいただいています。

## 福祉委員の声



福祉委員活動を通して、身近に手助けが必要な方がいるとわかり、自然におもいやりをもって接することができるようになりました。

福祉委員活動をするようになって、身近な社会とつながができるようになりました。小さな範囲だけど、社会の役に立てて嬉しかったです。



## 問い合わせ

市社協地域福祉課 [TEL] 0776-26-1853 [Webサイト] <http://www.fukuic-shakyo.jp/>